4.9 El FSLN es la más generosa creación de la nueva generación de Nicaragua

Mensaje del FSLN, 31 de julio de 1969. Hoja mimeografiada. Archivo del IES.

Hermanos nicaragüenses:

Una vez más ha quedado demostrado el carácter brutal, sanguinario, inhumano e inmoral del régimen somocista. Los actos que con toda entereza denunciara la heroica compañera Doris Tijerino Haslam que fueron cometidos en su persona, señalan hasta dónde llega la podredumbre moral que caracteriza al régimen somocista.

Los militantes del Frente Sandinista de Liberación Nacional, FSLN, combatimos en defensa del pueblo trabajador; combatimos por amor a la patria sojuzgada; combatimos por convertir en realidad nuestros sublimes ideales, en donde lo que prevalezca sea la justicia, el amor, la felicidad y la erradicación de actos inhumanos como el sufrido por nuestra compañera; en fin, donde sea eliminada la brutal explotación del hombre por el hombre.

Hechos como éstos, significan que los odiosos opresores del pueblo de Nicaragua, ven en nuestra organización a su más encarnizado enemigo y pretenden vanamente desmoralizarnos. Pero sí se están convenciendo que los combatientes del FSLN estamos resueltos a derramar (como lo hemos demostrado), hasta la última gota de nuestra sangre con tal de despedazar las cadenas de la Patria sojuzgada y construir una Patria nueva y libre.

Nuestra decisión de hacer efectivo nuestro inmortal lema de PA-TRIA LIBRE O MORIR, no es una simple promesa; las vidas que de nuestras filas han pasado a la inmortalidad así lo demuestran.

No en vano han entregado su vida nuestros héroes inmortales: doctor Danilo Rosales, Casimiro Sotelo, Julio Buitrago, Roberto Amaya, Hugo Medina, Edmundo Pérez, René Carrión, Jorge Navarro, Iván Sánchez, Boanerges Santamaría, Faustino Ruiz, Otto Casco, Ernesto Fernández, Selim Shible, Carlos Tinoco, Fermín Díaz, Silvio Mayorga, Francisco Moreno, Carlos Reyna, Marco A. Rivera Berríos, Alesio Blandón, Oscar Armando Flores, Aníbal Castrillo y David Tejada.

Nombres sagrados de nuestros mártires que han penetrado ya en el corazón de la juventud y del pueblo, sirviendo de inspiración sobre la senda a seguir en las jornadas del combate patriótico.

"La lucha es dura, y al final victorioso solamente puede ser conducida por las fuerzas revolucionarias identificadas plenamente con las angustias del pueblo que sufre". A los obreros, campesinos, estudiantes, a todas las personas con honra y dignidad, al pueblo entero de Nicaragua, les juramos una vez más, combatir siempre sin rendirnos ni vendernos jamás, hasta ver libre a nuestra Patria.

Sepan también los cobardes, amparados en el "poderío de sus armas", que conocerán de la venganza a que se han hecho merecedores. Sepan también los Genie , Sampson, Valle Salinas y demás verdugos asesinos, que caerán tarde o temprano bajo las balas justicieras de nuestras armas combatientes; sabremos cobrarnos sus crímenes y vejámenes cometidos en nuestros prisioneros.

¡Vivan nuestros heroicos combatientes!

¡Libertad a los presos políticos!

¡Viva la Revolución Popular Sandinista!

¡PATRIA LIBRE O MORIR!

Por la Dirección Nacional del Frente Sandinista de Liberación Nacional, FSLN:
Carlos Fonseca
Algún lugar de Nicaragua,

31 de julio de 1969